



Feuerwehr Weißkirchen in der
Steiermark
+43 3577 81122
kontakt@feuerwehr-weisskirchen.at



Einweihung des Rüsthauszubaus

Vor vier Jahren begann sich die Feuerwehr Weißkirchen konkrete Gedanken über eventuelle Ausbaupläne zu machen. Das Rüsthaus stammt aus dem Jahre 1982 und ist mittlerweile schlichtweg zu klein geworden.

Gehörten damals 24 aktive Mitglieder der Wehr an, so arbeiten seit Jahren schon 65 Damen und Herren freiwillig in dieser Gemeinschaft mit. Auf die erfolgreiche Jugendarbeit sei besonders hingewiesen. Außerdem zeigten sich schon gewisse Verschleißerscheinungen beim Haus.

Nach einer intensiven Nachdenk- und Planungsphase wurde 2019 Bgm. Ewald Peer damit befasst. Weitere Schritte waren die Beauftragung eines Planers und die Lösung der Finanzierung. Der örtliche Architekt DI Harald Sauer erarbeitete gemeinsam mit den Verantwortlichen der Wehr das nunmehr realisierte Projekt und im Frühjahr 2021 vergab der Gemeinderat die ersten Arbeiten.

Von Beginn an arbeiteten die Wehrmitglieder tatkräftig mit, in der rund einjährigen Bauzeit kam man dann auf weit über 6.000 freiwillig geleistete Arbeitsstunden. Mit den heimischen Professionisten, u.a. den Firmen Berlinger, Alpe, Peitner Beton, Installateur Vogl, Eibegger, Moitzi Tore, Dachdeckerei Öffel, Elektro Moitzi, Genger, Stückler, Papst Holz, Röhrich, Schaffer Transporte, WoodWorkxx, Werkzeug Wachter, MaxTrans, Granit und Fenster Wuif, ist ein solider Um- und Zubau verwirklicht worden...

Mehr auf:

www.feuerwehr-weisskirchen.at

